
 

    

   

      
先週の様子  ～ 運動会の記念写真や絵、小麦ちゃんプロジェクトの活動、久々のいちご組登園 ～   
各組で運動会の振り返りを行い、作成した横断幕や入場門の飾りな

どをバックに団体演技の衣装を着て記念写真を撮りました。天気も良

く、「やりきったなあ。」という自信と満足感とあふれる表情でした。

もう一度披露できれば、数段いいものができそうな感じでした。また

保護者の皆さまからいただいた運動会の感想を読ませていただくと、

「子どもの成長を感じて嬉しくなりました。」「一生懸命頑張る姿に感

動しました。」等の嬉しい内容が多く、運動会の取り組みを行って得た

自信や成果をしっかりつないでいかねばと強く感じました。 

緊急事態宣言が解除になり、久々にいちご組が登園してきました。

砂場でほし組のみんなと砂場で遊ぶ姿が印象的でした。引き続き登園できることを願っております。また、小麦ちゃん

の脱穀と石うすを使って粉にしました。大阪大谷大学の冨永先生の説明をしっかり聞いて行いました。今年は収穫量が

少なく、活用方法を考えていこうと思います。園庭のザクロを一つ収穫しました。秋は確実にやってきております。 
 
各組とも運動会の団体演技用の衣装で記念写真を撮りました。天気が大変良く「頑張ったなあ！」との思いが表情に出ていました。  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
大屋先生の下からのカメラに向かって・・・ ビオトープ横の「にしこおり柿」付近で  各組とも運動会の思い出を描きました。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
たくさん生っているザクロの実の一つがはでて

．．．
おり､収穫しました｡とても美味しそう！ みんなで工夫して小麦の脱穀を行ってます。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

大谷大の富永先生の説明を受け、小麦を石うすで粉にしています。石うすはとても重いですが、二人ずつ協力して頑張りました。 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年 10月 11日 

富田林市立錦郡幼稚園 

園長室  ＮＯ.３６ 

 


